
【意見】

児童館のない沼田市にやっと出来た常時利用できる場ですが、このことは広報な

どで市民に公表したのでしょうか。借りの場とも聞きましたが、利用する人が増え

なければよりよい場として発展していかないと思います。現在、友達と利用させて

頂いてますが、だったら良いのに等、使ってみて初めてわかる事が沢山あります。

もっと沢山の人の意見が集まれば皆が利用しやすい施設になると思います。

女：30代：沼田市在住

【回答】

市内では、親子が気軽に集まり、育児についての情報交換と交流を図ってもらう

ため、子育てサロン等ボランティア団体の様々なサークルが子育て支援の活動を行

っております。

市では、これらの子育てボランティア団体等の皆さんが集まれる場所として、「つ

どいの広場」設置の検討を進めており、今年７月からは、保健福祉センター３階の

一部屋を「こども広場」として開設し、利用状況や要望等の把握に努めているとこ

ろであります。

「こども広場」は、試験的な開設であるため、指導員の配置や設備等で整備の

行き届かない状況もありますので、今後、整備を進めながら、状況が整い次第、広

報等により周知をさせていただく予定でありますので、ご理解をお願いいたします。

担当：健康福祉部子ども課


